

mercredi dernier, au milieu d'un immense concours de fidèles. Cette cérémonie a revêtu un caractère exceptionnel de solennité. Du presbytère à l'église les reliques, enfermées dans un riche ostensor en cuivre doré, ont été portées processionnellement par quatre prêtres en chape.

Monseigneur qui avait bien voulu rehausser encore l'éclat de cette fête par sa présence, a officié pontificalement, avec M. l'abbé Ménard, comme prêtre assistant, MM. les abbés Daigneault et Bonin, comme diacres d'honneur, et Houle et Dugas, comme diacre et sous-diacre d'office.

Le sermon a été prêché par M. l'abbé Bélanger, de Montréal. Il a dit, dans un langage qui a profondément impressionné l'auditoire, l'antiquité du culte des reliques des saints, ainsi que les raisons et les avantages spirituels de ce culte.

**A l'église Notre-Dame.** — C'est demain la fête patronale de la paroisse de Notre-Dame à Montréal. Cette solennité sera célébrée avec une pompe extraordinaire. A l'heure de la grand'messe, Monseigneur l'archevêque, officiera pontificalement.

**Confréries de Notre-Dame du Mont-Carmel.** — A la demande du T. R. Père Vicarie Général des Carmes, le Souverain-Pontife vient de révalider toutes les réceptions dans la Confrérie du Mont-Carmel, qui, pour un motif quelconque, auraient été invalides.

**M. le Procureur de la Compagnie de St-Sulpice à Rome.** — On a annoncé que M. Captier, supérieur général de la Compagnie de Saint-Sulpice, avait choisi, pour le remplacer, comme procureur de la Compagnie à Rome, M. Herzog, qui remplissait à la procure les fonctions d'économiste. Nous sommes heureux de pouvoir confirmer cette nouvelle.

D'autre part, Mgr Touchet, évêque d'Orléans, a confié à M. Herzog la charge de postulateur de la cause de Jeanne d'Arc, dans laquelle il succède également à M. Captier.

La Procure de Saint-Sulpice est voisine du collège Canadien à Rome.

**Jubilé de Léon XIII.** — La commission des fêtes jubilaires a publié tout dernièrement le quatorzième fascicule de son bulletin *Léon XIII*. On y peut constater, avec bonheur, la générosité des fidèles catholiques : leur offrande pour la messe jubilaire s'est montée à \$149,326.00. Ce bulletin est aussi un résumé des fêtes splendides qui ont eu lieu, depuis deux ans, en l'honneur du successeur de Pierre et il énumère tous les dons précieux envoyés au Vatican par les souverains du monde entier.

**M. Alexander Finlow,** ex-pasteur anglican, qui a été admis dans l'Eglise catholique par Mgr Fabre il y a quelque temps, vient d'adresser une lettre à ses anciens paroissiens, leur exposant pourquoi il a abandonné l'église d'Angleterre.